

NEWS — janv. 2025

Hauts-de-France

HF+ Hauts-de-France est une association féministe militant pour l'égalité réelle entre les genres, dans les domaines des arts et de la culture.



À PARTIR DE 10H
À PARTIR DE 9H

Lire en corps



1 & 2 FÉVRIER

expo, ateliers, café
lecture, scène ouverte...

LIRE EN CORPS

Au 188 - 1er et 2 février

Après une première édition en juin 2024, Lire en Corps – temps fort autour de la lecture co-organisé par Ingrid Buffet et Anne Fourdrignier, revient les 1er et 2 février 2025 au 188 pour une deuxième édition consacrée aux Matrimoines

Avec la participation de Paul-Emmanuel Chevalley, Louise Desbrusses
et Marc Fievet.

Au programme : ateliers d'écriture, lectures, scène ouverte, haïkus, conte, ateliers de
pratiques corporelles, exposition...

En partenariat avec Littérature etc..., la librairie café Biglemoi
et HF+ Hauts-De-France

accueil@le188.fr / 03.20.21.05.55 / www.le188.fr

STAGE D'AUTODÉFENSE FÉMINISTE

Pour filles* et adolescentes

à Lille

8 FÉVRIER stage d'une journée pour les 12-14 ans



10 & 11 AVRIL stage de deux jours pour les 15-17 ans

5 JUILLET stage d'une journée pour les 10-12 ans

18 OCTOBRE stage d'une journée pour les 8-10 ans

*Selon auto-définition, les jeunes trans et/ou non-binaires sont les bienvenus

Inscriptions sur <https://www.helloasso.com/associations/contre-poing>

Gratuit grâce au soutien du Département du Nord.



CONTREPOING

Pour l'émancipation des femmes et l'autonomisation des femmes et des associations



contact@contrepoing.com

Contrepoing

Contacter Contrepoing [ici](#)



Annonce d'un nouveau plan de lutte contre les VHSS dans les secteurs culturels.

Intéressant la formation, la prévention et la réglementation des aides accordées aux structures culturelles, ce plan devrait être finalisé au printemps 2025.

Le 18 novembre 2024, était remis au gouvernement un rapport sur les violences sexistes et sexuelles sous relation d'autorité ou de pouvoir, qui comportait des recommandations concrètes en vue d'y remédier. Dans la continuité de ces travaux, et à l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, la ministre de la Culture, Rachida Dati, a annoncé le 25 novembre la mise en chantier d'un nouveau plan de lutte contre les violences et harcèlements sexistes et sexuels (VHSS) dans l'ensemble des champs de la culture. Finalisé d'ici le 8 mars 2025, Journée internationale des droits des femmes, ce plan « sera réalisé en concertation avec les acteurs concernés en déployant des mesures dans les domaines de la formation, de la prévention, de la réglementation des aides et des licences et des outils de contractualisation avec les structures culturelles et les collectivités territoriales », est-il précisé.

[Lire la suite](#)



Qui croit encore pouvoir sauver le monde ?

Un podcast de Maud de Carpentier, produit par Louie media, 2024

"Avec cette série audio en cinq épisodes écrite par la journaliste Maud de Carpentier, on s'interroge de manière clinique sur les ressorts de l'action militante et sur les recettes qui permettent aux luttes de l'emporter. À travers des entretiens avec des militantes et des militants mais aussi des universitaires, la journaliste Maud de Carpentier interroge avec humilité ce qui pousse les individus à s'engager politiquement. Depuis sa position de femme « de gauche » issue d'un milieu catho bourgeois, elle auscule les luttes sociales, écolo et féministes, explore la diversité des modes d'action et pose, en écho avec son histoire familiale, la question des limites à fixer ou non à l'engagement politique. Parfois un poil naïfs, ses questionnements n'en restent pas moins utiles pour penser notre mise en action collective." La Déferlante (découvrir [ici](#))

[Écouter le podcast](#)



Appel à participation pour les adhérent.es d'HF+

HF+ Hauts-De-France va lancer son appel à projet pour les journées du Matrimoine 2025.

Si vous souhaitez rejoindre la commission de sélection

des projets, qui aura lieu la semaine du 31 mars, n'hésitez pas à nous écrire [ici](#) !

Toutes des Femmes

"Cette semaine, par la voix de Mark Zuckerberg, Meta a annoncé des modifications majeures de ses politiques de modération. Il est désormais autorisé sur Instagram, Facebook et Threads de traiter les personnes trans de malades mentaux, et les femmes d'objets. Plus largement, il est désormais permis sur les plateformes de Meta de prôner une discrimination systématique des femmes et des personnes LGBT dans la société (...)

Il est urgent que nous nous donnions les moyens, partout dans le monde, de ne plus dépendre des plateformes tenues par l'extrême-droite américaine."

Toutes des femmes

[Lire la publication](#)

Citation

Qu'y a-t-il de « normatif » dans une norme que quasiment personne ne parvient à incarner ? **Raewyn Connell**

Citation

La stratégie de la violence défensive s'apparente à une dynamique insurrectionnelle seule capable de modifier en profondeur les rapports de pouvoir. **Elsa Dorlin**

La découverte du mois



Adhérer à HF+



Le plus



Direction régionale aux droits des femmes et à l'égalité entre les femmes et les hommes



Vous recevez cet email car vous figurez dans les contacts inscrits à la newsletter du Collectif HF+ Hauts-de-France. [Vous pouvez vous désinscrire ici si vous ne souhaitez plus recevoir ces emails.](#)

[Mettre à jour vos préférences](#)

